



Optimistis Bisa Raih Adipura

TPST Piyungan Tak Masuk Variabel Penilaian

JOGJA - Pemkot Jogja optimistis pada tahun ini bisa kembali meraih penghargaan Adipura, setelah empat tahun berturut-turut lepas. Tidak dimasukkannya Tempat Pembuangan Sampah Terpadu (TPST) Piyungan sebagai variabel perhitungan menjadi salah satu alasannya.

Kegagalan Kota Jogja meraih Adipura dalam empat tahun terakhir dikarenakan pengelolaan TPST Piyungan. Hal yang sama juga berlaku untuk

Sleman dan Bantul.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja Suyana mengatakan, tidak dimasukkannya TPST Piyungan merupakan kewenangan pusat. "Di wilayah lain ternyata juga punya masalah yang sama, akhirnya diputuskan TPST tidak dihitung," ujar Suyana kemarin.

Menurutnya, pada tahun ini penilaian hanya dilakukan terhadap kondisi lingkungan. Terkait hal itu, Kota Jogja sudah dinyatakan lolos. Salah satu buktinya, jelas Suyana, Wali Kota Jogja sudah diminta oleh Kementerian Lingkungan Hidup (KLH) untuk mempresentasikan program pelestarian ling-

kungan di Kota Jogja.

"Artinya Kota Jogja sudah masuk nominasi peraih Adipura, tinggal bagaimana paparan wali kota," ujarnya.

Mantan Kepala Disperindagkop Kota Jogja itu menambahkan, dalam dua kali pemantauan lapangan sudah memenuhi syarat minimal penilaian. Meski diakuinya beberapa indikator penilaian yang belum bisa menyumbang nilai optimal adalah pada unsur kerindangan di sepanjang jalan-jalan protokol.

Tim menilai, jalan-jalan di Kota Jogja masih kurang rindang meskipun jumlah pohon perindang yang ada sudah mencu-

kupi. "Kalau jumlah sudah cukup, mungkin hanya butuh waktu saja hingga pohon tumbuh lebih rindang," katanya.

Sementara itu, Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti mengakui bulan lalu sudah diminta melakukan presentasi di KLH. Beberapa hal yang disampaikan, seperti peran masyarakat dalam penanganan sampah, melalui program mengurangi, menggunakan kembali, dan mendaur ulang sampah.

"Termasuk kesadaran masyarakat membuang sampah pada tempatnya, serta bank sampah yang sudah ada di kampung-kampung," tuturnya. (pra/ila/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005